

TEMA: Asistencia Social

SUBTEMA: Gobierno ha hecho pagos

REFERENCIA: Siller. A.(20 de mayo de 2020). Gobierno ha hecho 19 millones de pagos a programas sociales: Tesorería. Político MX. Recuperado de: <https://bit.ly/36phe3h>

NOTA:

Gobierno ha hecho 19 millones de pagos a programas sociales: Tesorería

Del primero de enero a la fecha, el Gobierno Federal ha realizado 19 millones de pagos por conceptos de programas sociales; para ello se ha echado mano de la infraestructura financiera que se tiene en el país, no solo en sucursales bancarias sino a través de corresponsales bancarios, cajeros bancarios y cuentas ligadas al teléfono celular, informó Galia Borja, tesorera de la Federación.

Esto lo informó durante la conferencia de prensa en Palacio Nacional donde se dio a conocer que hasta el momento 2,685 trabajadoras del hogar y del ramo independiente han solicitado los Créditos a la Palabra de 25 mil pesos para que puedan enfrentar la contingencia económica derivada por el coronavirus o COVID-19.

Galia Borja destacó los números que conforman la infraestructura financiera del país: 16,966 sucursales bancarias; 47,377 corresponsales bancarios como serían las tiendas de conveniencia; 57,064 cajeros automáticos, así como 37 millones 915 mil cuentas



ligadas al celular, siendo este último una herramienta por demás amplia para sumarse al entorno de bancarización.

De igual manera advirtió que ante los abusos y engaños se puede recurrir a la Condusef, la cual también ha habilitado medios electrónicos para interponer quejas y denuncias.



COMENTARIO:

Desde que inició el año hasta la fecha, se han realizado 19 millones de pagos de los programas sociales, por parte del Gobierno Federal. Gracias a que se cuentan con las sucursales bancarias, además de los corresponsales bancarios, cajeros bancarios y cuentas ligadas al teléfono celular, es posible cumplir con los apoyos económicos.

La infraestructura bancaria es necesaria a la hora de hacer los pagos por los programas sociales, ya que a través de estos se entregan de manera rápida y directa a los beneficiarios, sin necesidad de intermediarios. Por lo que, al momento de ofrecer los programas sociales a cualquier estado, municipio o alcaldía, es necesario que cuenten con sucursales donde puedan cobrar el apoyo económico, ya que por medio de este se beneficia la población que tiene alguna carencia social.

RESPONSABLE: Itzel Bravo López